

Jean-Claude Blachier, directeur du Pôle numérique

Par Aurélien Tournier | 11/01/2016, 14:08 | 129 mots



Jean-Claude Blachier est directeur du Pôle numérique depuis le 7 janvier. (Crédits : A.T.)

Jean-Claude Blachier vient d'être nommé directeur du Pôle numérique. Il succède à Sophie Houzet.

L'ancien responsable de l'aménagement du numérique, au sein de la communauté d'agglomération Valence Romans sud Rhône Alpes, a pris les rênes le 7 janvier dernier du Pôle numérique. Cette association, implantée à l'éco-parc Rovaltain et soutenue par les pouvoirs publics, a vocation d'accompagner l'appropriation des enjeux issus de la généralisation des technologies de l'information et de la communication.

Âgé de 54 ans, Jean-Claude Blachier est diplômé de Polytech Montpellier. Il a auparavant dirigé et créé la direction des systèmes d'information au sein de Valence Romans sud Rhône Alpes. Il a également occupé les fonctions de responsable formation et DRH au sein de la mairie de Valence, fut chef de projet à Euriware ou encore ingénieur formateur à l'Esisar Grenoble. ■